

Das Hausbuch zur geschlechtlichen Erziehung

S o e b e n i s t e r s c h i e n e n :

Am Lebensquell

Ein Hausbuch zur geschlechtlichen Erziehung

herausgegeben vom Dürerbund



Wesentlich erweiterte und zeitgemäß umgearbeitete Auflage

54. bis 63. Tausend der Gesamtauflage

XVI und 416 Seiten

Mit Titelbild „Der Morgen“ von Ph. O. Runge

Auf holzfreiem Papier gedruckt und in Ganzleinen gebunden Preis Rm. 6.50

*

Dieses bekannte Sammelwerk, das vor Jahren aus einem Preisausschreiben des Dürerbundes hervorgegangen ist, fehlte seit längerer Zeit auf dem deutschen Büchermarkte. Das weitverbreitete Buch bedurfte einer Erneuerung und Bearbeitung. Diese ist nunmehr nach jahrelanger Vorbereitung unter der Leitung des Dürerbundes in gemeinsamer Arbeit mit dem Verlage zustande gekommen. Die neue zeitgemäß umgearbeitete Auflage ist um einiges Veraltete gekürzt und um weitgreifende Beiträge von ausgewählten Mitarbeitern wesentlich erweitert worden. Von den Verfassern der neuen Beiträge seien u. a. Rudolf Hans Bartsch, Albert Trentini, Franz Nabl und Hans Stapelfeldt besonders hervorgehoben. Die neue Einleitung und das Vorwort sind von Wolfgang Schumann, dem Schriftführer des Dürerbundes, verfaßt.

Ⓢ

Alexander Köhler Verlag / Dresden - A.